



## COVID-19

redaction@sonapresse.com

## Gabon: baisse du nombre de cas actifs

Frédéric Serge LONG Libreville/Gabon

A semaine dernière encore, on enregistrait 2 360 cas actifs (différentiel entre le nombre de cas testés positifs et le nombre de guérisons) de coronavirus sur l'ensemble du territoire national. Trois jours plus tard, samedi 1er août, ce chiffre est tombé à 2 258. Lundi 3 août dernier, il est encore descendu à 2 187. Cette baisse s'est davantage confirmée le mercredi 5 août, avec un total de 2 127. C'est dire le recul qu'on enregistre en la matière depuis le pic épidémique atteint le 23 mai dernier. Ces deux derniers jours d'ailleurs, il y a eu 141 nouveaux cas positifs sur les 4 003 prélèvements effectués (soit un pourcentage de 3,5%), avec 201

guérisons. Notre pays serait-il donc sur la voie de la maîtrise de cette vague de l'épidémie? Le moins que l'on puisse dire, c'est que, grâce à ses sept laboratoires de dépistage, dont celui baptisé Pr Daniel Gahouma, doté par ailleurs d'importantes capacités, le Gabon effectue 2 500 tests en moyenne par jour. Les dernières données indiquent que L'Estuaire (117 nouveaux cas positifs sur 3 896 prélèvements à Libreville, soit un total de 5 567 cas confirmés), le Haut-Ogooué (23 nouveaux cas positifs sur 89 prélèvements dont 17 à Franceville, 5 à Moanda et 1 à Okondja, soit un total de 1 036 cas confirmés) et le Moyen-Ogooué (1 nouveau cas positif sur 18 prélèvements à Lambaréné soit un total de 397 cas confirmés) demeurent les principaux foyers du pays.



Situation épidémiologique du Gabon au 5 août 2020.

## En Allemagne, plus de 1000 cas supplémentaires

Prissilia M MOUITY Libreville/Gabon

LUS de 714 800 personnes dans le monde ont perdu la vie depuis l'apparition du nouveau coronavirus (Covid-19). Hier, jeudi 6 août au matin, plus de 19 millions de cas avaient été détectés à travers la planète. Les États-Unis, qui restent le pays le plus lourdement touché, ont affiché hier un bilan total de plus de 4,9 millions de cas de Covid-19 et plus de 161 000 morts. Des mesures de restriction ont fait leur retour dans certaines régions les plus touchées comme la Californie, où les bars et les salles de restaurant en intérieur ont fermé leurs portes. Suit ensuite le Brésil (2 859 073 cas et 97 256 morts). C'est le pays d'Amérique latine le plus touché par la pandémie. Puis l'Inde (1 967 826 cas et 40 778 décès), la Russie (871 894 cas et 14 606 morts) et l'Afrique du Sud (529 877 cas et 9 298 décès). Le Royaume-Uni comptabilisait hier, selon Public

Health England, 900 nouveaux cas de Covid-19 et 65 morts supplémentaires, portant les totaux de ses contaminations à 307 184 et des décès à 46 364. L'Allemagne, de son côté, a déclaré 1045 cas supplémentaires de Covid-19. Au total, la 1re puissance européenne recense 213 067 cas de coronavirus depuis le début de l'épidémie. Sept décès supplémentaires ont été rapportés, le bilan total s'affichant à 9 175 décès. En Italie, les autorités sanitaires faisaient état hier matin de 384 cas supplémentaires, portant le bilan à 248 803 cas depuis l'apparition du virus dans le pays pour 10 décès de plus (35 181 décès au total). La vigilance est toujours de mise notamment depuis la découverte, fin juin, de plusieurs foyers épidémiques, notamment à Rome. La Belgique a enregistré, quant à elle, 510 nouveaux cas hier et totalise globalement 71 158 contaminations. Sept décès supplémentaires ont été enregistrés lors des dernières 24 heures, pour un total de 9 859 morts depuis le début de la pandémie.

Concernant la prise en charge, 27 personnes restent hospitalisées, 4 en réanimation, et zéro décès. Au total, sur 85 369 prélèvements depuis le début de la pandémie au Gabon, on enre-

gistre 7 787 cas testés positifs (9,1%) dont 5 609 guéris (72%)

## Bavettes, fontaines et gels hydroalcooliques à Owendo

L.R.A. Libreville/Gabon

'ÉDILE de commune d'Owendo, Jeanne Mbagou, qu'accompagnaient ses adjoints, a mené un long périple hier à travers cette cité. But: redistribuer un important don de bavettes, de gels hydroalcooliques et autres fontaines pour le lavage des mains. Le tout reçu des sociétés Bolloré, Setrag et de l'Union des femmes du Parti démocratique gabonais (UFPDG). De la police municipale aux commerçants du Pont-Nomba, Awoungou, Akournam en passant par les postes de police, de gendarmerie ou encore de la Marine marchande et autres sapeurs-pompiers de la commune, Mme Mbagou a laissé à chaque étape des bavettes, une fontaine à pédale et des gels hydroalcooliques. Le tout ac-



Jeanne Mbagou distribuant des outils de lutte contre le Covid-19 à une unité de police de sa commune.

compagné du même message: "Nous sommes là dans le cadre de la lutte contre le Covid-19. Le chef de l'État avait lancé un appel à la solidarité à tous. Bolloré, Setrag et l'UFPDG nous ont fait don de ces masques, gels hydroalcooliques, fontaines et autres denrées alimentaires (distribuées aux personnes vivant avec le handicap). Sachant que vous êtes au contact des populations tous les jours, nous vous les distribuons aujourd'hui pour

que vous puissiez vous protéger de la pandémie."

Non sans préciser que le seul moyen de vaincre la pandémie est le respect scrupuleux des mesures barrières. D'Awoungou à Akournam en passant par Barracuda, les bénéficiaires auront tour à tour remercié Mme Mbagou d'avoir pensé à eux dans ce partage des dons des sociétés citoyennes qui ont ainsi apporté leur soutien dans la lutte contre le Covid-19.